

Arbeitsblatt zum Thema "Wovon leben die Menschen im Jura-Gebirge?"

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Früher lebten die Menschen im Jura vor allem vom _____ und von der Landwirtschaft. Industrie gab es später vor allem in den großen Städten am _____ des Juras. Einzig in einigen Städtchen wurden Uhren und Maschinen hergestellt. _____ aus den Steinbrüchen brauchte man nicht nur im Jura, sondern auch am Rand des _____.

Wichtig ist auch der Tourismus. Viele Menschen mögen die ausgedehnten Wälder zum _____, zum Biken oder zum Reiten. Von vielen Orten aus hat man eine tolle Aussicht auf die _____. Es gibt auch einige Sehenswürdigkeiten wie den „Creux du Van“, auf Deutsch: „Loch des _____“. Auch die Tropfsteinhöhlen ziehen viele Touristen an. In einer steht sogar eine unterirdische _____.

Die Eisenbahnlinien und die Straßen ziehen sich vor allem den _____ entlang. Zwischen ihnen braucht es teure Tunnels. Erst seit dem Frühling 2017 gibt es eine durchgehende _____ von Biel bis zur französischen Grenze.

Wald

Mühle

Steine

Mittellands

Windes

Alpen

Tälern

Wandern

Autobahn

Rand